

# 中原小ホットニュース③

## いもの苗うえ

環境・放送委員会と企画・体育委員会のみなさんが畑にマルチをはってくれました。ありがとうございました。今年も大きな芋ができますようにと願いながら、ていねいに苗を植えました。秋のいもほりが楽しみですね。

わたしはいものなえうえをするとき、わりばしをさしてちゃんとあながあいているかをたしかめて入れたからきれいにあなに入りました。いもになるのがたのしみです。二年 ゆい

一番心にのこったことは二つあります。一つ目はわりばしを使ってうえたことです。今までわりばしを使っていなかったのです、新しいたいけんができてよかったです。二つ目は新しいたてわりはんが出来たので話しながらうえられてよかったです。四年 りく



一ばんがんばったことは、わりばしをいっしょにさすことです。わけは、わりばしをさしてぬくことがむずかしいと思ったからです。つぎのいもほりもがんばりたいです。三年 わかまる

わたしは、ていねいに土を入れることがむずかしかったけれど楽しかったです。わりばしといっしょに入れたことがなかったのでものくきが切れるかもしれないと思ひむずかしかったです。でも、一年生といっしょになえうえができてうれしかったし楽しかったです。次は、いもほりをするのでみんなと協力してがんばりたいです。五年 みく

ぼくがなえ植えて一番印象に残っていることは、低学年になえの植え方を教えたことです。去年までは、ひたすらなえを植えていたけれど今年は六年生なので、低学年に植え方を教えることになりました。教えるのはむずかしかったけれど楽しかったです。いもほりが楽しみです。六年 はると



羊の毛刈り体験もありました！